



Petition 75073

Volksabstimmung - Einführung von Volksabstimmungen auf Bundesebene nach Schweizer Vorbild

Text der Petition

Der Deutsche Bundestag möge beschließen, dass es Volksabstimmungen auf Bundesebene gibt (nach dem Schweizer Vorbild), um allen Bürgern die Möglichkeit zu geben, an der politischen Entwicklung aktiv mitzuwirken!

Begründung

Demokratie ist unser höchstes Gut. Jemanden zu wählen, der dem Bürger sagt, was gemacht werden soll und was nicht, ist demokratisch fragwürdig. Echte Demokratie bedarf Volksabstimmungen. Die Schweiz zeigt, dass es gut funktionieren kann!